



Mesa Directiva remitió a la Comisión de Hacienda cuatro minutas sobre monedas conmemorativas



En sesión vespertina de la Cámara de Diputados, la Mesa Directiva remitió a la Comisión de Hacienda y Crédito Público cuatro minutas del Senado, en los que se establecen las características de diversas monedas conmemorativas.

Una, determina las características de veinte monedas de plata que integrarán la colección Prehispánica, en donde se hará referencia a las culturas Olmeca, Maya, Mixteca-Zapoteca, Tolteca y Azteca. De ellas, cinco tendrán un valor de 50 pesos, cinco de 20 pesos y diez de cinco pesos.

Otra señala las características de nueve diferentes monedas conmemorativas de la Copa Mundial de la FIFA 2026, organizada por México- Estados Unidos-Canadá; tres con valor nominal de 25 pesos, tres con valor de 10 pesos, y tres más con valor de 20 pesos.

Otra minuta fija las características de una moneda conmemorativa alusiva al Centenario de la Fundación del Banco de México, cuyo valor nominal será de diez pesos.

La cuarta minuta establece las características de diez monedas de plata que integrarán la Colección Patrimonio Cultural Inmaterial de México, cuyo valor nominal sería de diez pesos.

En otro tema, del diputado Éctor Jaime Ramírez Barba (PAN) se conoció oficio con el que solicita el retiro de una iniciativa.

<https://www.tallapolitica.com.mx/mesa-directiva-remitio-a-la-comision-de-hacienda-cuatro-minutas-sobre-monedas-conmemorativas/>